



けやきっ子

鹿沼市立南押原小学校

令和2年1月25日

文責：湯澤 晴美

あけましておめでとうございます

2020年、東京オリンピック・パラリンピック開催の年がスタートしました。今年は十二支の始まりのねずみ年、新しいサイクルのスタートです。新しいことにチャレンジする年にしたいですね。今年も、どうぞよろしくお願いいたします。



1月8日、冬休み中に様々な体験をした子どもたちは、寒さにも負けず元気に登校し、久しぶりに会った友だちと話が弾んでいました。保護者や地域の皆様のおかげで、冬休みを無事に過ごすことができました。ご支援・ご協力ありがとうございました。始業式には、各学年の代表児童が新年の抱負を堂々と発表しました。目標に向かって根気強くがんばってほしいと思います。3学期は、今年度のまとめと次年度の準備の学期、健康で安全安心な学校生活が送れますよう、今後ともご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



読書に親しもう

近年、生活環境の変化や様々なメディアの発達・普及などを背景として、読書離れが指摘されています。保護者アンケートの結果からも、子どもたちの読書時間が十分ではないと感じていることがわかります。

読書は思考力や表現力を育てるとともに、豊かな情操や教養・感性等をはぐくみます。本校では、朝の読書や読み聞かせを実施しています。また、読書量を記録して多読賞の表彰をしたり読書週間を実施したりしました。読書週間には、児童による本の読み聞かせやおすすめの本の紹介を行いました。ご家庭でも、読書に親しんでください。



KLVによる読み聞かせ



図書館支援員による読み聞かせ（おはなし給食）



KLVによる千葉県三の影絵と大型絵本の読み聞かせ



まざあぐうす公演による人形劇とスライド絵本

みんなが元気 なんでも本気 みんなであいさつ 南押原

2月



主な行事予定

- 3日（月）街頭指導・全校集会
- 5日（水）授業参観・学級懇談
PTA全体会・新旧執行部会
- 7日（金）校外学習（5年）
馬頭琴演奏会
学校保健委員会
- 12日（水）クラブ見学会
- 13日（木）保育園児との交流（1・2年）
- 16日（日）ノーメディアデー
- 19日（水）6年生を送る会・お誕生給食
- 26日～27日 ワックスがけ
- 27日（木）クリケット集会・地区別下校



ありがとうございます

- ◎お話と人形劇「まざあぐうす」の皆様
・人形劇「カエルのおよめさん」とスライド絵本「夢は牛のお医者さん」を鑑賞しました。ありがとうございました。
- ◎鹿沼市役所 税務課 資産税係の皆様
・6年生は租税教室で税金の役割について学びました。ありがとうございました。
- ◎学校評議員の皆様
・今年度、学校評議員会を3回実施し、貴重なご意見をいただくことができました。ありがとうございました。